

PRESSEMITTEILUNG

Achern-Großweier, 10. Oktober 2025

485 Jahre Hodapp-Erfahrung gefeiert. Ein Abend voller Geschichten, Herzlichkeit und Lachen.

Am Freitag, den 10. Oktober 2025, ehrte die Geschäftsleitung der Hodapp GmbH & Co. KG ihre langjährigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter - und das mit stolzen Zahlen: 19 Jubilare, die gemeinsam auf beeindruckende 485 Jahre Betriebszugehörigkeit blicken können.

In festlicher Atmosphäre kamen die Jubilarinnen und Jubilare gemeinsam mit ihren Partnerinnen und Partnern zu einem besonderen Abendessen zusammen. Es wurde gelacht, erinnert und erzählt - und so manche Anekdote aus früheren Zeiten sorgte für herzliche Heiterkeit.



Die Geschäftsleitung der Hodapp GmbH & Co. KG ehrte ihre langjährigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in feierlichem Rahmen. Auf dem Foto sind die Teilnehmenden des Jubiläumsabends zu sehen (nicht alle Jubilare anwesend).

Allen voran wurde Günther Lorenz für unglaubliche 45 Jahre geehrt. Bereits seine Ausbildung absolvierte er bei Hodapp und ist seither in zahlreichen Funktionen im Unternehmen tätig gewesen. Ob technische Fragen, organisatorische Themen oder einfach ein offenes Ohr - Günther Lorenz ist für viele der erste Ansprechpartner. Und das stets mit einem Lächeln im Gesicht und seiner unverwechselbaren Herzlichkeit.

Mit 40 Jahren Betriebszugehörigkeit wurden Alexander Lott, Rolf Müller und Roland Wittke geehrt - allesamt „Eigengewächse“ aus der Hodapp-Ausbildung, die über Jahrzehnte wertvolle Erfahrung und Beständigkeit eingebracht haben.

Ebenfalls eine beeindruckende Wegstrecke hat Wolfgang Schneider mit 35 Jahren bei Hodapp hinter sich gebracht.

Für 30 Jahre wurden Gerlinde Hodapp, Rolf Herr, Hartmut Lehmann, Gerlinde Seiler und Hannes Volz ausgezeichnet. Jeder von ihnen steht für Verlässlichkeit, Engagement und gelebten Teamgeist.

Auf 25 Jahre blicken Anja Graf und Stéphane Zimmermann zurück, während Jörg Herr bereits 20 Jahre Teil des Hodapp-Teams ist.

Mit 15 Jahren wurde Jan Schäck geehrt.

Die „jüngsten“ Jubilare im Bunde - zumindest was die Betriebszugehörigkeit betrifft - sind mit 10 Jahren dabei: Uwe Früh, Eugen Kraft, Stefan Lehnerer, Steffen Maier und Rainer Moll.

In Summe ergibt das nicht nur eine beeindruckende Zahl an Jahren, sondern auch unzählige gemeinsame Erlebnisse, Projekte und Erinnerungen.

Die Geschäftsleitung dankte allen Jubilarinnen und Jubilaren herzlich für ihre Treue, ihr Engagement und ihren Beitrag zum Erfolg des Unternehmens. Der Abend endete spät - und das lag nicht nur am Dessert, sondern vor allem an den vielen lebhaften Gesprächen, die noch lange nachhallten.

Denn eines wurde an diesem Abend wieder einmal deutlich: Hodapp ist mehr als ein Arbeitsplatz - es ist eine Familie, auf die es ankommt.

Hintergrundinformationen zur Hodapp GmbH & Co. KG

Die Hodapp GmbH & Co. KG ist seit über 75 Jahren Hersteller von Spezialtüren und -toren aus Stahl und Edelstahl mit Sitz in Achern-Großweier, Baden-Württemberg.

Das Unternehmen realisiert europaweit anspruchsvolle Projekte - stets unter dem Leitgedanken: „Türen und Tore, auf die es ankommt.“

Ansprechpartner für die Presse:

Inka Lamprecht
Tel.: +49 7841 6006-0
E-Mail: i.lamprecht@hodapp.de